

Ibagué, 3 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 285

## Comunicado de prensa 285

### Ibagué fue la ciudad que más creció en matrícula de automóviles en febrero

*La Capital Musical tuvo un incremento del 95%, cifra que la posiciona como líder de este trámite en toda Colombia.*

La capital tolimense lidera el crecimiento en matrícula de automóviles en Colombia. Según el más reciente informe de Fenalco y la ANDI, durante enero y febrero, Ibagué tuvo 472 registros.

Este crecimiento es resultado del intenso excelente trabajo y compromiso de la Secretaría de Movilidad, que ha optimizado los trámites y servicios para brindar una mejor atención a la ciudadanía.

*“Estamos orgullosos porque Ibagué es la ciudad de Colombia donde se ha presentado un mayor incremento en la matrícula de automóviles en lo corrido del año del 2025, con una cifra de 139,6% de aumento, comparado con el 2024 donde solo se reportaron 197”, dijo Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad.*

Es importante recordar que, quienes matriculen su vehículo en Ibagué, podrán acceder al beneficio de la Hora Valle, que les permite circular por la ciudad durante su día de Pico y Placa en los siguientes horarios:

- De 9:00 a. m. a 11:00 a. m.
- De 3:00 p. m. a 5:00 p. m.